



L'équipe St Barthélémy en pèlerinage à Pontmain, le 6 mai 2023 : Christine, Daniel, Sophie, Laurence et Christian.

À ST HILAIRE ST FLORENT, NOUS RENDONS GRÂCE

parce qu'autour de l'église St Barthélémy nous croyons en Dieu, en sa présence agissante dans notre vie au quotidien, en sa présence réelle dans notre église, en sa force vive qui nous pousse à nous mettre à son service, par la prière et l'attention aux autres.

Sans Dieu notre vie n'a pas de sens. Il est tout et nous lui devons tout. A St Florent nous voulons garder sa présence au cœur de nos vies, dans nos quartiers. Nous tentons de répondre à son appel, c'est ce qui motive notre équipe.

Nous rendons grâce :

- ❖ pour la disponibilité dont fait preuve l'équipe qui **ouvre et ferme l'église** et permet ainsi à tant de personnes de rendre visite à Jésus et le prier, MERCI. Nous avons un besoin urgent de renfort. Vous habitez près de l'église : REJOIGNEZ-NOUS !
- ❖ pour nos **chapelets du vendredi** réelle communion de cœur autour de Marie. VENEZ PRIER !
- ❖ pour nos **adorations-messes du dernier jeudi** de chaque mois, véritable temps partagé offert à Dieu. VENEZ, DIEU VOUS ATTEND !
- ❖ pour les **confessions tous les samedis** moment privilégié pour se confier à Dieu et se réconcilier avec lui, ALLEZ-Y !
- ❖ pour la disponibilité des sacristains qui rendent les **funérailles** possibles en notre église, ainsi que pour l'équipe qui **fleurit et entretient l'église**. MERCI ! MERCI !
- ❖ pour les temps « **Prière et Partage** » à la résidence Epona, moments bénis !
- ❖ pour **l'équipe liturgique de St Florent** qui a besoin de renfort : REJOIGNEZ-NOUS !
- ❖ pour les **messes du vendredi matin** en temps de Carême et d'Avent. AMEN !
- ❖ pour la **Congrégation des Sœurs Jeanne Delanoue** qui rayonne de foi et de joie tout près de nous. ALLELUIA !

Nous organisons tous les trois mois un **goûter des Florentais**, qui permet aux uns et aux autres de garder le contact et de maintenir un lien communautaire, qui tend à se perdre du fait de l'absence de messe dominicale dans les relais. Ce serait si beau d'avoir à nouveau une messe anticipée dans les relais !

Nous **remercions notre curé**, le Père Laurent, pour ses encouragements. Nous appelons **tous les paroissiens à nous rejoindre pour les temps de prières à St Barthélémy**, ils sont ouverts à tous. **Dieu vous y attend.** On nous reproche parfois de « faire chapelle et non paroisse »...NON, non et non. Nous cherchons à **faire vivre notre paroisse localement auprès de personnes qui se sentent seules, et à rendre gloire à Dieu à St Florent** tout simplement.

L'équipe St Barthélémy